

Granada Hoy Granada "Hemos ahorrado más de 2 millones en un año con el plan de ajuste"

"Hemos ahorrado más de 2 millones en un año con el plan de ajuste"

El incremento de alumnado en los másteres salva los ingresos para 2010 · Los institutos de investigación estarán sujetos por primera vez a los contratos programa

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 14.12.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos



El gerente de **la UGR**, Florentino García, estaba el año pasado muy preocupado por ahorrar, por inculcar en la comunidad universitaria la necesidad de activar políticas que reduzcan gastos sin mermar los grandes programas de la Universidad, como son la docencia e investigación. Un año después, a punto de llevar los presupuestos de 2010 a Comisión de Gobierno, García está más seguro de la gestión que dirige. La Junta de Andalucía ha congelado su financiación a las universidades, pero por primera vez tiene en cuenta el alumnado de posgrado, lo que ha beneficiado a **la UGR**, que ha registrado un enorme incremento en los másteres. Esto le permitirá tener una porción mucho mayor del pastel.



Florentino García, junto a la entrada de la Gerencia en el Hospital Real.

-¿Cuáles son las prioridades de **la UGR** para 2010?

-La previsión es cubrir los gastos de personal de la Universidad, incluyendo el crecimiento vegetativo de la plantilla y el incremento retributivo de los sueldos en un 0,3%. La Gerencia ha previsto además nuevas incorporaciones del profesorado para el segundo semestre de este curso y para 2011, que rondará las 100 plazas; y promociones de profesores titulares a catedráticos y de ayudantes doctores a contratados.

-¿Y el PAS?

-Podremos seguir abonándoles la productividad que incrementaría el cuarto tramo de la calidad que se desarrolla en los servicios, siempre que superen la evaluación del desempeño.

-¿Hay prevista alguna Oferta de Empleo Público para 2010?

-Sí, tenemos la intención de sacar una OPE global pero derivada del personal que está trabajando en servicios que están ya consolidados y que son interinos, personal de sustituciones, etc.

-Entonces hay un incremento del presupuesto para personal, ¿no?

-Sí, en torno a un 3,10%. Son cinco puntos menos que en 2008 (cuando el crecimiento subió a más del 8%), pero tal y como se ha presentado el año, podemos decir que todavía se puede hacer política de forma razonable.

-¿Qué áreas salen favorecidas?

-Las que recibirán más impulso serán la de Investigación, con un leve crecimiento; la de Becas y Ayudas a Estudiantes, que tendrá más dinero para impulsar la nueva Delegación de Estudiantes; y la de Internacionalización, sobre todo para proyectar la Universidad en el Magreb y en países del Este. Y se mantendrá el Plan Director de Infraestructuras, aunque crecerá el capítulo de inversiones reales gracias al Plan Plurianual del Inversiones.

-¿Y los contratos programa, que premia o penaliza según los objetivos conseguidos?

-Los seguiremos desarrollando en 2010 con centros, departamentos y, por primera vez, se incorporan todos los institutos de investigación que tendrán unas partidas fijas y otras condicionadas a resultados.

-¿Qué decrece en el presupuesto de 2010?



GALERÍA GRÁFICA

Exposición de taxidermia

En la exposición del Parque de las Ciencias de Granada se muestran 112 grandes mamíferos conservados mediante el arte de la taxidermia.

GALERÍA GRÁFICA

Calor en Granada

La ola de calor mantiene a Granada en alerta naranja.

GALERÍA GRÁFICA

Incendio en el Pub Ganivet 13

Los techos de la discoteca sedesplomaron cuando los bomberos entraron al lugar.



FIESTAS DEL CORPUS 2009
Toda la información del Corpus de Granada 2009

ENCUESTA

¿Cree que el Ayuntamiento debería retirar el monolito dedicado a Primo de Rivera?

Han contestado 3235 personas

- Sí
 No
 Me es indiferente